

友情と心のふれ合いを深めよう！ 1年生ふれあい活動実施！

6月7日、陽差しはあるものの風が心地よく吹く絶好の日和に、1年生が「ふれあい活動」を実施しました。今回の活動は、「小倉城」と「いのちのたび博物館」の二カ所を、公共の交通機関を利用して見学するという計画で、2つのグループに分かれるとはいえ、しっかりとした集団行動をとらなければいけません。

この日は黒崎駅集合。学校とは違う場所でしたが、校区内にある馴染み深い場所でもあったのか、時間に遅れることなく集合できました。スタートは万全です。「いのちのたび博物館」では、巨大な骨格標本や数多くの資料展示等、北九州市が誇る博物館で、皆さん興味深そうに見学していました。小倉城は言わずと知れた北九州市のシンボルともいえるお城。宮本武蔵に関わる展示品や小倉を一望できる展望ゾーン等もあり、同じく楽しそうでした。この活動の目的は、**集団活動を通じて、互いのふれ合いを深め、責任感や社会性、マナーの大切さを学ぶ**というものでしたが、見学態度も良好で、電車内などの公共のマナーも合格点。帰りの電車に乗っていた校長先生の知り合いから、『とてもマナーがよかった』と褒められたほどです。何よりも、皆さんのたくさんの笑顔が見られたこと、大きな事故やけがもなく無事に帰ってこられたことで、今回のふれあい活動は成功だったと思います。大切なのは、**実行委員長が言っていた通り、この成功体験を、今からの生活にどのように生かしていくかなのです。**これからの皆さんの成長を、大いに期待しています。ふれあい活動成功のために頑張ってくれた実行委員長をはじめ委員の皆さん、本当にお疲れさまでした。

画像は削除しています

「北九州市よい歯の学校」
【教育委員会賞】受賞

・黒崎中学校は「令和6年度よい歯の学校」として【教育委員会賞】を受賞し、過日「北九州市デンタルフェア」内で表彰されました。市内の中学校では唯一の受賞校です。皆さん、これからも歯を大切に！

「第17回瀬川ホタル祭り」開催
エコ・ガーデニング部が参加！

5/25に行われた「瀬川ホタル祭り」にエコ・ガーデニング部が参加してきました。開会式では、部長の* *さんが「開会宣言」を堂々と行い幕が開けた地域のお祭りでしたが、ホタルブーースの管理とテント内の写真やホタルの説明等に活躍。黒中生がイベントにしっかり貢献していました。

画像は削除しています

<保護者の皆様へ> 先日募集した「ブックヘルパー」へ計7名登録していただきました。また「Tetoru」登録もほぼ100%。これもすごいことです。ありがとうございます。

* *校長室より* * 「やる気スイッチ」
期末考査が近づいています。きつと一生懸命勉強に取り組んでいることでしょう。しかし中には、暑いから、スマホが気になるから、周りの人もしていないから、やる気にならないと嘆いている人もいるかもしれません。でも本当の意味でやる気がある人は、周りがどうであっても、やる気満々で勉強するはずで、やる気になるかどうかは自分次第。やる気にならないことを「人のせい」「周りのせい」にしてはいけません。そうしている限りは、永遠にやる気など出てきません。周囲の状況がどうであれ、一人でもやる気になって、自分が目指すものへ向かって進んでいくことが大切なのです。その目指すものはやはりその時々「夢」や「目標」。これらはゴールであると同時に「やる気スイッチ」。それを押すのもやはりあなた自身です(宮)